



**UNIVERSIDAD PEDAGÓGICA NACIONAL
INSTITUTO PEDAGÓGICO NACIONAL**

ipn.pedagogica.edu.co

DIRECCIÓN

CIRCULAR No.62/2023



FECHA: Bogotá, D.C. 28 de abril de 2023

PARA: Familias Estudiantes grado 4°

ASUNTO: Salida Parque Jaime Duque

Estimadas familias:

En el marco del proyecto del PPI de grado cuarto "Apolo 2023", un viaje a nuestro planeta, que estamos desarrollando en las diferentes clases a través de las actividades planteadas por los maestros que hacen parte de éste, se propone la salida al Parque Jaime Duque para grado cuarto en la que los estudiantes podrán relacionar los diferentes contenidos vistos en los espacios de clase con las actividades que allí ofrecen.

Los paisajes, áreas de reserva natural y humedales son una importante fábrica de oxígeno, refugio de vida y de conectividad ecológica para la Sabana de Bogotá. De esta manera tenemos la oportunidad de reconocer que no solo nuestro planeta es rico en biodiversidad, sino que cada rincón de este y especialmente nuestro país, es un tesoro ecológico en todo su contexto.

La salida se llevará a cabo a las instalaciones del Parque Jaime Duque con el acompañamiento de los maestros directores de grupo y acompañantes, el 9 de junio de 2023 con los cuatro cursos de grado cuarto.

El costo de la entrada es de \$90.000 pesos por estudiante, el cual incluye transporte ida y vuelta, ingreso a las diferentes atracciones temáticas, recorrido por todos los escenarios del parque y almuerzo. El valor total se podrá cancelar del 15 al 31 de mayo y para comodidad de las familias, este se hará directamente en la oficina de transporte del colegio.

NOTA: en caso tal de enviar el dinero con los estudiantes, este debe ir en un sobre sellado con nombre completo y curso para que el niño/a haga la entrega en la oficina correspondiente. El comprobante de pago o recibo de pago se debe entregar a los directores de grupo para que ellos lleven el registro.

Indicaciones generales: es necesario cumplir de manera puntual con los protocolos de bioseguridad establecidos por el IPN y el Parque Jaime Duque.

La salida y llegada será exclusivamente en el IPN (7:00am – 6:00pm). Por protocolos de seguridad no se recogen ni se dejan estudiantes en lugares diferentes a la institución; de la misma manera no se permite llevar dispositivos electrónicos ni elementos que no sean solicitados por los docentes, de obviarse esta instrucción serán las familias quienes asumen la responsabilidad. Por otro lado, la asistencia al parque será con la sudadera del colegio; así mismo, se espera de todos, el cumplimiento del Manual de Convivencia, evidenciando un comportamiento acorde y adecuado a la naturaleza de la actividad.

Los estudiantes deben llevar abundante líquido, onces y aplicar suficiente bloqueador solar. Aquellos estudiantes que no puedan ir a la salida no asistirán al colegio.

Cabe aclarar que los estudiantes y sus familias se comprometen a aceptar y a cumplir con las indicaciones y los protocolos de bioseguridad establecidos por el IPN. La asistencia al parque será acompañada por los maestros directores de grupo, acompañantes y aquellos que hacen parte del PPI en las horas dispuestas para la actividad.

Indicaciones generales

- Las familias deberán imprimir, firmar y **enviar el desprendible de esta circular máximo el 15 de mayo de 2023**, aceptando las condiciones expuestas en la presente circular, y autorizando la participación de su hijo(a) en la actividad ya mencionada.

Esperamos que se aproveche esta experiencia para fortalecer los conocimientos y vivencias al proyecto PPI "Apolo 2023".

Atentamente,

ADOLFO LEÓN ATEHORTÚA CRUZ
Director IPN

DESPRENDIBLE CIRCULAR N.º 62/2023

Estamos enterados de la circular ____ relacionada con la salida al Parque Jaime Duque para el grado cuarto; y, en consecuencia, SI ____ NO ____ aceptamos y autorizamos las condiciones establecidas allí, para que nuestra(o) hija(o) participe.

Nombre de estudiante: _____ Firma _____

N.º de Identificación: _____ Curso: _____

Nombre de acudiente: _____ Firma _____

N.º de Identificación: _____

Correo Electrónico: _____ Teléfono de contacto: _____